

28. September 2023 - Cash.online

## JDC: Provinzial übernimmt fünf Prozent der Anteile

Der Versicherer Provinzial beteiligt sich an der JDC Group und erwirbt fünf Prozent der Unternehmensanteile. Die Gründe für den Einstieg.

"Die strategische Beteiligung an der JDC ist ein wichtiger Schritt, um unsere digitale Plattformfähigkeit noch weiter zu stärken", so der Vorstandsvorsitzende des Provinzial Konzerns, Dr. Wolfgang Breuer. "Dank dieser langfristig angelegten Partnerschaft werden wir unsere Erfahrungen aus der bisherigen Zusammenarbeit weiter vertiefen und einen noch besseren Know-how-Transfer erreichen. Zudem erwarten wir hierdurch perspektivisch deutliche Geschäfts- und Ertragszuwächse in der Bancassurance und darüber hinaus."

Die Provinzial und JDC kooperieren seit 2021 über das Joint Venture Einfach gut versichert GmbH im Sparkassenvertrieb. "Die Tatsache, dass nun auch die Provinzial Aktionär der Gesellschaft ist, zeigt das langfristige und strategische Commitment zur JDC im Geschäft mit den Sparkassen", so Ralph Konrad, Vorstand der JDC Group.